Protokoll der Mitgliederversammlung vom 14.03.2022

1) Eröffnung und Begrüßung

Der 1. Vorsitzende Torsten Prenner begrüßt die Anwesenden und gibt einen kurzen Überblick über die Veranstaltungen und den Spielbetrieb im vergangenen Jahr. Besonders erfolgreich und hervorzuheben war das Sommerfest auf der Anlage. Corona bedingt gab es immer noch einzelne Einschränkungen, der Spielbetrieb konnte aber weitgehend stattfinden.

2) Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit

Feststellung erfolgt

3) Wahl des Protokollführers

Barbara Weindel

4) Genehmigung der Tagesordnung

Tagesordnung unverändert genehmigt

5) Jahresberichte des Vorstandes

Torsten Prenner berichtet von der derzeitigen Situation des Vereins. Es konnten viele neue Mitglieder für den Verein geworben werden, insgesamt besteht der Verein z.Z. aus ca. 270 Mitgliedern. Das Onlinebuchungssystem wird auch in diesem Jahr eingesetzt, zudem lässt die gute finanzielle Situation einige Anschaffungen und Neuerungen zu. So ist u.a. für die kleine Terrasse eine Outdoorküche bestellt und eine Plane als zusätzlichem Schutz für die Überdachung vor dem Clubraum geplant. Zudem soll für das nächste Jahr eine Bewässerung für die Plätze 5+6 installiert werden. Weiterhin ist man mit der DLR im Gespräch über eine Verlängerung des Pachtvertrages, um dadurch größere Planungssicherheit zu bekommen und evtl. eine Flutlichtanlage installieren zu können.

Jugendwart Frenchi Lopez berichtet, dass es im Moment 125 Kinder / Jugendliche im Verein gibt. In diesem Sommer sind 4 Mannschaften für den Spielbetrieb gemeldet (U9, U11, U13, Knaben 15, Mädchen 15). Die Zusammenarbeit mit der Tennisschule hat sich gut etabliert und der Vorstand bekommt weiterhin sehr gute Rückmeldungen. Im vergangenem Jahr fanden 2 erfolgreiche Tenniscamps statt und kleinere Turniere für die jüngeren Mitglieder.

Der Sportwart Klaus Kuhnert berichtet, dass die bisherigen Mannschaften wieder alle antreten, einzige Neuerung ist die Damen 40, die in diesem Jahr als 6er Mannschaft gemeldet ist.

Das Schleifchenturnier hat im vergangenen Jahr mit viel Spaß und reger Teilnahme stattgefunden und wird ebenso wie ein Eltern-Kind-Turnier in diesem Jahr stattfinden.

Der Kassenführer Ulli Gebel berichtet von einer positiven Bilanz, was die oben aufgeführten Anschaffungen ermöglicht. Durch das Buchungssystem konnten Gastgebühren weiterhin deutlich besser nachgehalten werden und führten zu deutlich höheren Einnahmen in diesem Bereich.

Zu den einzelnen Ausgaben und Einnahmen: siehe Anlage.

6) Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer haben alle Positionen geprüft und für in Ordnung befunden. Bilanz "Eingaben und Ausgaben" ist schlüssig und es gibt keinen Grund, die Kasse zu beanstanden. Schriftliche Stellungnahme siehe Anlage. Der Vorstand ist einstimmig entlastet.

Als Kassenprüfer waren im letztem Jahr mit 22 Stimmen Michael Weigand und mit 12 Stimmen Olaf Diers gewählt worden. Diese bleiben noch das zweite Jahr bestehen.

8) Verschiedenes

Klaus Kuhnert wird den Vorstand im nächsten Jahr verlassen und es wird nach einem Nachfolger als Sportwart gesucht. Interessierte dürfen sich sehr gerne melden. Zudem sind engagierte Mitglieder immer herzlich willkommen, an den Vorstandssitzungen teilzunehmen und ihre Anliegen und Vorschläge einzubringen.

An den kommenden drei Samstagen finden Arbeitstreffen auf der Anlage statt, um die Plätze sowie die Außenanlage für die Saison einzurichten.

Das in der Wintersaison für alle Vereinsmitglieder durchgeführte Fitnesstraining wird auch im Sommer fortgeführt.

Als langjährige Vereinsmitglieder werden Ute Fechner (40 Jahre), Bernd Förster und Adam Reuter

(30 Jahre) sowie Julian Klein (25 Jahre) erwähnt.

Als Anlage neben den Finanzen noch die Tagesordnung sowie die Anwesenheitsliste und die Stellungnahme der Kassenprüfer

20.00 Uhr Ende der Veranstaltung